



いちご組(0歳児)

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い致します。久しぶりに登園してきた子どもたちの元気な表情はまた少し成長したように感じます。

最近では、保育士が「すごいね」と声を掛けると周りの友だちが拍手をしたり、帰るときにはみんなで手を振り合ったり、友だちへの関心が出てきて微笑ましい場面が多く見られるようになってきました。子ども同士の関わりが増えてきたことで、トラブルになってしまう事もありますが、子どもたちの気持ちに寄り添いながら見守っていこうと思います。また、ひとり歩きが上手になってきた子どもたちは散歩や園庭に行くと興味のあるところへ一生懸命歩いています。途中で尻もちをついてしまっても、何度も立ち上がり自由に動いている子どもたちの表情はとても生き生きとしていますよ。

これから今以上に言葉が増え、行動範囲が広がっていくでしょう。どんな成長を見せてくれるか楽しみです。 (小菅)



さくら組(1歳児)

明けましておめでとうございます。子ども達の元気な声と共に、新しい年がスタートしました。今年度も残りわずかですが一日一日を元気に過ごしていきたいと思います。

12月頃からルールのある遊びを、少しずつ取り入れています。動物や食べ物や乗り物のカードを使って、同じカードを合わせることが上手になってきました。保育士が出したカードを見て、かるたのように楽しめる子も増えてきています。色々なことを楽しんで学んでいくことが、子ども達の力になっていきますわ

さて、園生活を楽しく送るためには、睡眠時間が大切です。体力がつき、給食中に寝てしまう子は少なくなってきましたが、日中あくびをする子やごろごろ寝転ぶ姿が多く見られます。寝不足になると集中力が低下しイライラしてしまうことが多くなってしまいます。子どもの成長にも必要な睡眠時間を確保してみてくださいね。本年もどうぞよろしくお願い致します。 (白田)



ちゅうりっぷ組(2歳児)

明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願い致します。長い休みも明け、久しぶりに友だちと会え、元気な声を弾ませ、嬉しそうに遊んでいます。友だちと遊びたい時、「一緒に遊ぼう!!」「いいよー」「ありがとう!!」と声を掛け合いながら遊んでいる姿があり、見ていて微笑ましく感じます。一緒に遊ぼうと声を掛けても返事が返ってこないと「〇〇ちゃんと遊びたかった一」と泣きながら訴えてくることがあります。そんな時は、保育士と一緒に遊びたいことを伝えに行っています。"この子と遊びたい"という意志もはっきりしてきて、友だちとの関係も深まっているようです。友だちと遊ぶことが増え、思いの違いから、手が出てしまったり、チクチク言葉を言ってしまったりすることがあります。お互いが嫌な気持ちになっている事や友だちに対して優しい気持ちを持ち遊べるように伝えていけたらと思います。まだまだ寒い日が続きますが、体調に気を配り過ごしていきたいです。

(野本)



も も組(3歳児)

明けましておめでとうございます。発表会では子ども 達の成長に保護者の方から沢山の思いを聞かせて頂きありがとうございました。大きな行事や毎日友だちと過ご す中、色々な葛藤を経験し、成長しています。生活の中でも自分でできることが増えました。朝の身支度も保護 者の方に見守られながら頑張っています。色々と興味も 湧き、鉄棒を頑張っている子もいます。手に豆ができるまで練習をして逆上がりができるようになりました! 張った分喜びも大きいですね。周りの友だちも影響され 練習してい/*/7ます。「はらぺこあおむし」のぬり絵にも 挑戦中、線を意識しながら塗っています。読みれを自分 ないけど、絵を見ながらどうにか読んでみようという姿 が本当に微笑ましいです。

もも組での生活も残り3ヶ月。子ども達の好奇心を大切に過ごしていきたいと思います。 (滋野)



ばら組(4歳児)

あけましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願いいたします。長い休み明け、友だちと久しぶりに会えて嬉しそうな子ども達。我先にとお正月休みの出来事を話していましたよ。最近は、小さいクラスの子が部屋へ遊びにくると、「こっちへおいで」「一緒に遊ぼう」と優しい言葉をかけてくれるようになりました。それだけでなく、ズボンや紙パンツを履かせようとしてくれたり…と一生懸命に手伝おうとする姿が、なんとも微笑ましいです。園庭では、鬼ごっこやだるまさんが転んだ等、集団遊びをすることが多くなりました。自分たちで鬼決めをしたり、その時のみのルールをみんなで考えたりしています。「人数が多い方が楽しいんだよ」そんな声も聞かれることもあり、みんなで一緒の遊びを共有できるのは素晴らしいことだなと感じています。

※新しい雑巾を1/14(火)までにお願いします。

(石川)



ゆ り組(5歳児)

明けましておめでとうございます!!今年もよろしくお願い致しま す。久し振りに友達の顔を見て思わずにやけてしまったり、ピ ッタリくっついて離れなかったり…「ゲームしたよ!」「神社行っ たよ!」と楽しかったお正月休みの話を沢山教えてくれまし た。その反面、「保育園に行きたかった~!」「友達と遊びた かった~!」とちょっぴりさみしかった子もいたようですね!!保 育園生活も残すところ3ヶ月になってしまいました。大きな行事 を一つひとつ乗り越える度に、ほんとうに成長の見られる子ど も達でした。体はもちろん体力もつき、できることが増えました が、何より気持ちが強くなりで優しく相手を思い合えるようにな りましたね。これは家庭でしっかりとお子さんの話を聞いてあ げたり、見守ってくださってるからだと思います。子どもたちか ら聞くそれぞれのご家庭のエピソードは微笑ましく、心がほっ こりするばかりです。残り少ないゆり組も全力で楽しんでいき たいと思います!! (月足)